

LE THEATRE SEBASTOPOL

Nous sommes allés voir le Petit Prince, le lundi 30 janvier au matin. Le petit prince a été interprété par un enfant de 8 ans. Quand nous sommes arrivés, on croyait que la scène était petite, mais le rideau cachait le reste de la scène. Il y avait au moins 11 rôles comme: le petit prince, le buveur, le renard, le serpent, le businessman, la rose, l'aviateur, le géographe, le roi, l'allumeur de réverbère.



Le metteur en scène jouait dans le rôle du serpent, du roi et du buveur.



Les décors étaient très beaux. Il y avait une grande salle et le théâtre était luxueux.



Nous avons eu de la chance de rencontrer le metteur en scène et nous avons pu lui poser quelques questions...

Article écrit par Joséphine, Julie, Candice, Océane